

Designan nuevo embajador de Venezuela en la OEA

Autor Administrator

Monday, 05 de October de 2015

Modificado el Sunday, 04 de October de 2015

Bernardo Álvarez fue designado por el presidente Nicolás Maduro como el nuevo embajador permanente de Venezuela en la Organización de Estados Americanos (OEA), función que anteriormente cumplía Roy Chaderton.

Álvarez sustituirá las labores que cumplía el embajador Roy Chaderton

EL UNIVERSAL

Caracas.- Este viernes, el presidente Nicolás Maduro designa a Bernardo Álvarez como el nuevo embajador de Venezuela en la Organización de Estados Americanos (OEA).

La información la dio a conocer la canciller Delcy Rodríguez a través de su cuenta en la red social Twitter @DrodriguezVen, donde además agregó que el actual embajador, Roy Chaderton, cumplirá funciones de Estado.

Bernardo Álvarez se ha desempeñado como embajador de Venezuela ante España, también como viceministro de Relaciones Exteriores para Europa y Secretario General del Alba.

<http://www.eluniversal.com/nacional-y-politica/151002/designan-nuevo-embajador-de-venezuela-en-la-oea>